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В этом мире только ЛЮБОВЬ творит 

 
Таких людей любят только «неисправимые романтики»* (к дню рождения 

Почетного президента Международного гражданского комитета 
интеллектуального и духовного единства, выдающегося интеллектуала Испании 

доктора Эрнесто Гарсиа) 
 

Наше знакомство с этим выдающимся человеком произошло благодаря 
издательству «Кто есть кто» (США) в 2001 году, когда мы с Валерием 
Александровичем Васильевым передали искренние соболезнования в связи с 
ТРАГЕДИЕЙ 11 сентября в Нью-Йорке от имени руководства «Азова». Раздел 
Академии экономических и бизнес-наук выдающимся личностям найден 
издательством Who's Who и включен в список «Кто есть кто в мире» в 2001 году. 
В этом справочнике были и обе наши биографии как экономистов, что было очень 
новым и неожиданным для Восточной Европы (!!): руководители 
государственных структур не знали, как на это реагировать, и ждали. А в нашей 
семье Руководство по США появилось благодаря Васильевой Ольге 
Владимировне, которая, видя, что в работе ее мужчин возникает много 
искусственных препятствий, решила поддержать их морально. Деньги, которые 
он собирал несколько лет (400 долларов США были большой суммой для 
Украины в то время - сегодня это немало), он передал Валерию Александровичу, 
чтобы тот мог оплатить экземпляр всемирно известного "Справочника". , через 
Банк. Надо было видеть лица коллег по университету, которым Валерий 
Александрович показывал это издание... Руководители и все их приближенные 
считали ее самой опасной и вредной книгой для Восточной Европы. После его 
прочтения все будут вынуждены говорить только по-английски и выполнять 
приказы президента США. Это была шутка?! Нет, реальность, которая в 2020 году 
характерна еще и практически для всей территории Восточной Европы... И то, что 
в этом справочнике 2001 года появилось несколько тысяч имен российских 
ученых и несколько сотен украинцев, произошло благодаря квалифицированным 
работам в контактах с иностранцами, а не работам в самой стране. И, конечно, об 
этом желательно было промолчать и, не дай бог, но гордиться этим признанием... 
– оно и стало причиной потери работы. 
Непрозрачность мировосприятия была очевидна, традиционна и постоянно 
обновлялась, опираясь на строго контролируемую массовую культуру и 
тенденциозно воспитанные военные структуры и классы (сержантство и 
офицерство). 
Стало модно говорить о рецидиве тридцатых годов, когда мы наблюдали действия 
абсолютного мракобесия и попытки посмотреть на всех и всё «не наше» через 
щель, но такой менталитет существовал в Московии с момента ее зарождения. 
Фундамент. а жестокость к проявлениям элементарного человеколюбия по 
отношению к «не тому, что не наше» всегда подавляла. 
«Горбачевская оттепель» действительно была чем-то непонятным и 
необъяснимым в Восточной Европе. Михаил Сергеевич, конечно, заслужил 
Нобелевскую премию мира, учитывая глухую ненависть, которую исповедовала к 
нему вся неуклюжесть Марша и состав всех «охранных структур». Но появление 
такой личности, как Михаил Сергеевич Горбачев, и сегодня вселяет некоторую 
надежду в «эру коронавируса».Возможно, у народов Востока еще есть шанс... 
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Мы с Валерием Александровичем четко прошлись по страницам Справочника 
2001 года по буквам, начиная с «А», выражая глубочайшие соболезнования всем, 
кто предоставил свой адрес электронной почты для публикации в Справочнике. 
Сегодня можно сказать, что наша работа в то время напоминала социологические 
исследования соответствия личностей, перечисленных в Справочнике «Кто есть 
кто в мире» 2001 года, требованиям простой человечности и сострадания. Уже 
тогда и сегодня мы считаем, что, несмотря на неоднозначность восприятия 
мировых потрясений и искусственных катаклизмов, профессиональное мировое 
сообщество выдержало испытание нравственностью. То, что этот ТЕСТ 
провалится - нам настойчиво и убедительно говорили всем выпускникам "по 
послушанию" (в Восточной Европе прекрасно знают, о каком контингенте учёных 
идёт речь). Но когда США, по-настоящему честные и трудолюбивые США, стали 
присылать не только благодарственные письма за сострадание, но и стихи... вся 
эта бездушная серость замолчала и стала молча ненавидеть тех, кто показал им их 
несостоятельность. . 
И мы продолжаем думать и обсуждать с откликнувшимися коллегами действия, 
которые могли бы снизить террористическую угрозу в мире. И вот во время 
обмена электронными письмами как-то возникла простая, но близкая нам идея 
провести Всемирный Конгресс Духовного Единства. Фактически председатель 
Ученого совета Института экономических и социокультурных исследований 
(правопреемника ДЭСМК АН Украины и ДФК) входил в состав украинской 
делегации на Первом Всемирном конгрессе Исследования духовной гармонии в 
Алма-Ате в 1992 году, проведение там доклада, который позже был опубликован 
в виде препринта в Институте экономико-правовых исследований НАН Украины 
(директор, академик НАН Украины) В. К. Мамутов, заместитель директора, 
академик АН Украины, доктор экономических наук В. В. Финагин) в 1993 году. 
После поездки на Форумы в Гавану в 1997 году родилась идея проведения 
Второго Всемирного Конгресса Духовной Гармонии в Гаване, которая была 
поддержана научно-практической конференцией – заседанием ученого совета 
Азовской секции от Академии бизнеса и экономических наук 18 декабря 1999 
года в селе Володарское (бывшее Никольское, село Азовского войска) под 
Мариуполем. 
Но затем, в связи с признанием Комитетом ООН по правам человека Кубы, 
Югославии, Ирака и Ирана недемократическими государствами, председатель 
Азовской секции Академии ЭНиПД, академик Украинской академии 
экономических наук, академик Нью-Йоркская академия наук, доктор коммерции, 
кандидат технических наук, главный исследователь, в 2000 году Валерий 
Александрович Васильев был вынужден официально предложить столицу 
Бразилии город Бразилиа местом проведения Второго Конгресса Всемирной 
Духовной Гармонии. , сохраняя американский континент в качестве штаб-
квартиры такого важного Форума. 
Решение было доведено до сведения нескольких посольств в Украине и в 
Соединенных Штатах Америки. И вот, после падения башен-близнецов в Нью-
Йорке 11 сентября 2001 года и из нашей интенсивной переписки с видными 
профессионалами, включенными в Справочник «Кто есть кто в мире 2001», 
возникла идея проведения Первого Всемирного Конгресса. Движение Духовного 
Единства в Нью-Йорке возникло естественным образом. Разумеется, мы 
сообщили об этом всем, кто откликнулся на наши искренние соболезнования и 
продолжил выражать соболезнования, предложив обсудить и эту идею. Именно 
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такое письмо с идеей проведения Всемирного конгресса получил и доктор 
Эрнесто Гарсиа (мы уже дошли до буквы «G» в нашей рассылке). Нам понравился 
ваш честный и подробный ответ, а также ответ профессора Мирослава Демисы из 
Сербии. (Он предложил идею декламации на Всемирном конгрессе «Великой 
инновации»). 
У нас возникла идея как-то закрепить эту идею в какой-то организационной 
форме, чтобы она не «канула в лету». 
Создав уже не одну социальную структуру, мы поняли, что только 
организационная форма позволит надолго сохранить высказанную и 
перспективную идею в сознании мирового сообщества. И после некоторых 
сомнений мы предложили нашим зарубежным коллегам создать Международный 
комитет граждан для подготовки мирового общественного мнения к Первому 
Всемирному конгрессу духовного единства в Нью-Йорке. 
Эти часы были для нас самыми напряженными: мы ждали ответов. Поверят ли 
они в нашу искренность или нет? Правильно ли мы оценили психологическую 
атмосферу, сложившуюся в мире, или нет? И самое главное: потеряют ли 
восточноевропейские «компьютерные дружинники» ответы своих коллег из-за 
границы? 
Произошло маленькое ЧУДО (!) и мы получили письма от выдающихся 
специалистов, чьи краткие биографии вошли в Справочник "Кто есть кто в мире" 
2001 года!! Но самое главное, что все поддержали идею создания 
Международного Гражданского Комитета для подготовки Мирового 
Общественного Мнения к Первому Всемирному Конгрессу Духовного Единства в 
Нью-Йорке!!! 
Но до какой степени мы были наивны? (!). Прошло почти два десятилетия, а наша 
наивность в 2001 году понять всю сложность процессов на международной арене 
продолжает вызывать улыбку и в 2020 году... Ведь мы планируем провести этот 
Первый Всемирный конгресс в 2002 году (!). Нам казалось, что достаточно 
познакомить мировое сообщество и лидеров промышленно развитых стран с 
подвигом Святого Патриархата, исповедовавшего жизнеутверждающее и 
состязательное учение ЭКОНОМИИ, чтобы уже через считанные недели начались 
дискуссии. по нашей инициативе, и через три-четыре месяца начнется подготовка 
к Первому Всемирному Конгрессу Духовного Единства в Нью-Йорке. Мы 
искренне спешим донести до научного сообщества Европы не только через 
Интернет, но и традиционно, в рамках научно-практических конференций, наше 
предложение о проведении Первого Всемирного Конгресса Духовного Единства в 
Нью-Йорке. С этой целью мы поехали в Варшаву на международную научно-
практическую конференцию «Государства Центральной и Восточной Европы в 
отношениях Восток-Запад» (19 и 20 октября 2001 г.) и там доложили о 
целесообразности организации и проведения этого Всемирного конгресса. , 
который должен предшествовать Форумам, на которых будут обсуждаться 
конкретные программы и действия, обеспечивающие сбалансированное 
социально-экологическое развитие нашей цивилизации (в частности, в ЮАР в 
2002 году). 
Мы упоминали, что Всемирный Конгресс Духовной Гармонии (Алма-Ата, 1992 г.) 
состоялся после Форума в Рио-де-Жанейро, и это неверно с методологической 
точки зрения. Надо сначала обсудить вопросы мировоззрения, а потом уже 
переходить к деталям и инструментам, а не наоборот... Ученые нас слушали... но, 
как всегда, не восприняли их всерьез. .. 
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Они также не приняли, как и наше предложение в 2000 году, направленное в 
США Нью-Йоркской академии наук и президенту США Джорджу Бушу, об 
удобстве вывода мировой экономики на новый уровень. : Методика экспертной 
группы ООН под руководством Василия Васильевича Леонтьева, лауреата 
Нобелевской премии по экономике 1973 года (разработана в 1970-е годы). 
Мы бы начали делать эту работу (пусть и в рамках подготовки ко Второму 
Конгрессу Духовного Согласия, но на американском континенте) и, возможно, 
«небоскрёбы не падали бы» (так мы говорили на международной конференции в 
Варшаве в прошлом месяце). октября). 20, 2001). Даже если они только начали 
всерьез обсуждать необходимость делать глобальные прогнозы, используя 
правильные инструменты для мировой экономики, как босс. кафедрой Нью-
Йоркской академии наук, бывший сенатор Билл Грин, узнавший о нашей 
инициативе и пригласивший нас на информационную встречу в Нью-Йорке, 
состоявшуюся 11 апреля 2001 г. (письмо было получено в Варшаве во время 
стажировки), затем многое в мире было бы иначе... 
Так думали мы в 2001 году и, вероятно, так же думали некоторые лидеры США 
(такая идея возникла после прочтения письма Джорджа Буша-младшего, 
написанного и отправленного из Белого дома в мае 2001 года). , и поступил к нам 
в Мариуполь лишь в конце 2002 года). 
Мы всегда понимали, что идеи, и тем более организационные, направленные на 
решение проблем духовного и интеллектуального прогресса, имеют гораздо 
большее значение, чем представляют даже их авторы. 
Поэтому они стремились (чтобы о них не забыли) придать организации ее 
сохранения максимально возможную институциональную основу. И с этой целью 
12 ноября 2001 г. состоялось совместное заседание Президиума Азовского 
отделения Академии экономических и бизнес-наук и Дирекции Института 
экономических и социокультурных исследований (правопреемника ДЭНМС АН 
СССР). ) состоялась Украина и DFC), на которой было официально решено 
создать Международный гражданский комитет для подготовки мирового 
общественного мнения к празднованию Первого Всемирного Конгресса 
Духовного Единства в Нью-Йорке. Основанием для такого решения послужили 
письма видных профессионалов мира, которые согласились участвовать в работе 
нашего Комитета. Уже тогда мы с доктором Эрнесто Гарсией установили 
хорошее взаимопонимание, и мы полностью осознавали, что он, как гражданин 
Испании, имел гораздо больший опыт работы с международными гражданскими 
организациями, чем мы в Украине. 
Он познакомил нас со ссылками на организацию Люцис Траст (Женева, Лондон, 
Токио, Нью-Йорк и др.; Док. 14, 685, 686 www.cic-wsc.org), с которой мы начали 
интенсивную переписку. И мы получили от нее по почте целую папку с ее 
информационными бюллетенями, переведенными на русский язык. Это помогло 
нам оценить реальную роль неправительственных организаций в ООН и в 
создании позитивного информационного поля путем продвижения той или иной 
организационной идеи. А по сути, увидеть со стороны, как оценить нашу 
инициативу, и что именно мы можем сделать для ее реализации. Конечно, никто 
не сомневался, что наш проект полностью альтруистичен и не предполагает 
какой-либо коммерциализации. Наоборот, это потребует большой работы, 
которая не будет иметь не только финансового стимула, но и, скорее всего, 
финансовой поддержки. В этом понимании мы с доктором Эрнесто Гарсией 
полностью поддерживаем друг друга. 



 5 

Но нас удивила не столько Ваша инициатива создать электронную страницу 
нашего Международного Комитета Граждан для подготовки мирового 
общественного мнения к Первому Всемирному Конгрессу Духовного Единства в 
Нью-Йорке, сколько стоимость содержания этой страницы в сумму в 600 евро в 
год, которую доктор Эрнесто Гарсиа спокойно и без громких заявлений 
немедленно приступил к реализации. 
Лишь десять лет спустя мы смогли последовать ее примеру и средства, 
полученные от продажи квартиры (мы называли их «спонсорским взносом Анны 
Мюллер»), были размещены в Кредит-Банке как «неприкосновенный капитал», 
проценты по которому мы выплатил премию талантливому молодому ученому из 
Калуша (Западная Украина), получившему международное ученое звание. 
Премия «Кумпан» (Голик-Гули-Каримов-Васильев). Мы хотели продолжить эту 
практику с банком PEKAO SA в Варшаве, открыв в 2012 году долларовый 
депозит на сумму $5100, но столкнулись с серьезными препятствиями... и в 
начале 2020 года они частично восстановили «неприкосновенный капитал» 
(«вклад спонсорства»). Анны Мюллер») на третью ступень Премии Кумпаны 
(Голика-Гули-Каримов-Васильев). 
Когда Ольга Владимировна Васильева (Юхно-Католик) узнала о сумме, которую 
доктор Эрнесто Гарсия ежегодно платит за содержание нашего сайта, она 
неминуемо взорвалась: «Вам повезло! Ваш испанский – неисправимый 
РОМАНТИК!» Он сказал это с искренним и глубоким уважением. 
Нам всем очень повезло. Сколько раз нас выручал доктор Эрнесто Гарсия, 
предостерегая от явных мошенников во Всемирной паутине, которые узнавали 
наш адрес электронной почты и забрасывали нас предложениями, рассчитывая на 
наше сострадание или на наше незнание реалий таковой? !! Но на самом деле 
масштаб личности этого выдающегося профессионала стал для нас очевиден 
только сегодня, когда на Донбассе мы испытали то, через что прошел народ 
Испании, десятилетиями сражавшийся против ЭТА (с бандитами, скрывавшимися 
за баскской проблемой).  
К сожалению, наше восприятие даже истории нашего народа страдает некоторой 
поверхностностью. Мы не всегда ощущаем истинный трагизм общей ситуации, 
даже когда узнаем о трагической судьбе наших прадедов. Пока человек не 
переживет ужас бомбежек и не увидит своими глазами (искалеченные люди, как 
мы видим на некоторых фотографиях, выложенных в интернет-посткасте; 
разрушенные дома и целые деревни и т. д.), в чем заключаются геополитические 
проделки необразованных людей, но неограниченное использование власти, к 
которой ведут стремящиеся лидеры? Трагедии в другом регионе мира они 
считают «информацией»; негативный, но только глубоко трогательный. Мы, 
кстати, историю нашего народа тоже воспринимаем с некоторого расстояния и 
говорят, что ничего этого больше не будет... Но когда борцы за сохранение 
управляемости уже бросают тебя в водоворот откровенного и бессердечного 
криминала, заставляя структуры власти изображают кровавые сцены, тогда 
наступает прозрение... И мы становимся близки к боли и трагедии, пережитой 
утратой нашей прабабушки, потерявшей мужа, убитого в командировке, но по 
документам «умер от тифа». 
Мы действительно начали глубоко понимать, что чувствовали люди в 20-е годы 
20 века, когда вся экономическая деятельность на гигантской территории была 
искусственно уничтожена, что привело к сокращению даже инфраструктуры и 
производств и превратило жизнь миллионов людей в борьбу за простые 
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выживание любой ценой. Да, добиться этого без разрушения церквей было бы 
невозможно... В связи с этим сегодня кажется, что они поставили перед собой 
другую цель - создать больше различных церквей и молитвенных домов, чем 
люди, действительно верующие в существование высших сил (как будто это 
другая, более изощренная форма бездуховности). 
До 2014 года мы с большим уважением относились ко всем документам и ко всей 
информации, которую д-р Эрнесто Гарсиа о борьбе, которая велась в Испании 
против объявленных террористами организации ЭТА. 
Но почему-то они не поняли, почему так долго не было реального прогресса в 
умиротворении этих «непримиримых смельчаков»?! Нам пришлось пережить 
2014, 2015, 2016, 2017, 2018, 2019, 2020-2022 годы на Донбассе Украины, чтобы 
понять трагедию реальной ситуации в Испании еще в 2001-2003 годах. (!). 
И когда я спрашиваю себя: взялся бы я за проект Международного гражданского 
комитета по подготовке мирового общественного мнения по проведению Первого 
Всемирного конгресса духовного единства сегодня в Нью-Йорке, без всей той 
работы, которую мы проделали за эти годы? , как говорится, на пустом месте, 
утвердительно ответить не могу. Почему-то трагедия и атмосфера безысходности, 
сложившаяся за эти шесть лет, подавляют любые глобальные инициативы... нет 
ощущения востребованности этих инициатив. А тут еще короновиус... 
Вот как надо любить людей в своей стране в 2001-2003 годах. и мы надеемся 
помочь людям из других стран, чтобы при таком негативном давлении (мы уже 
реально чувствуем, что такое Испания на самом деле) мы активно сотрудничаем с 
профессионалами из других стран!! Ольга Владимировна была права: «Вам 
повезло!» Да, нам очень повезло, когда мы нашли адрес электронной почты 
доктора Эрнесто Гарсиа в журнале «Кто есть кто мира 2001» и отправили ему 
наши искренние соболезнования. Но ведь такая наша судьба была подготовлена 
профессиональной работой коллектива издательства «Кто есть кто». И 
благодарность этим профессионалам из Америки останется с нами навсегда, как и 
все девятнадцать лет работы с доктором Эрнесто Гарсией, потому что. Наш 
общий проект стал большой и для нас самой интересной, нужной людям и яркой 
частью нашей личной жизни. Мне вообще кажется, что такая искренняя ЛЮБОВЬ 
к людям могла родиться только у испанского интеллектуала (!). 
Вся сложная и творческая европейская история этой страны отражена в личностях 
выдающихся испанцев, одним из которых является Почетный президент 
Международного гражданского комитета интеллектуального и духовного 
единства доктор Эрнесто Гарсия. Все это не просто красивые слова, а 
объективный вывод, к которому придет каждый, кто прочитает лишь часть 
документов, подготовленных и опубликованных на сайте Международного 
Гражданского Комитета (а их 788!!). В этой короткой информации для членов 
Ученого совета до 23 августа мы остановимся лишь на некоторых наиболее 
важных, с нашей точки зрения, моментах. 

 
У каждого положительного поступка есть глубокая и красивая история. 

 
Пока миллионы на Востоке упорно ждут, духовно развитые личности в Европе 
пытаются помочь таким незначительным изменениям в сознании небольшой, но 
все еще существующей группы профессионалов на постсоветском пространстве. 
И дать им понять цель существования нашей общей цивилизации, а главное 
помочь им оказаться в РАБОТЕ для достижения этой цели. 
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Среди этих европейских специалистов – доктор Эрнесто Гарсиа, родившийся 23 
августа 1946 года в семье Касто Гарсиа Домингеса (его матери Хосефы Гарсиа де 
Ривас) в Коголлудо (провинция Гвадалахара, Испания). Кстати, самая 
результативная в научном отношении работа Международного гражданского 
комитета (организация Первого и Второго этапов Форума-2005) прошла во время 
нашего обучения в Одесском национальном университете. И.И. Мечникова и в 
Одесском филиале Университета «Украина». 
И освободил Хаджибей (позже город назвали Одессой) и первым губернатором 
города стал находившийся на службе России испанский аристократ Жозеф де 
Рибас, подписавшийся «Де Ривас» (!). Кажется совпадением... но красиво и 
обязывающе... 
Эрнесто много учился и в 1963 году окончил Colegio de la Sagrada Familia в 
Сигуэнсе (Гвадалахара-Испания). И в дальнейшем всё было связано с медициной: 
диплом медицинского факультета Сарагосы в 1970 году; Диплом Национальной 
школы общественного здравоохранения в 1975 году; Доктор медицины 
факультета Сарагосы в 1991 году; Он работал помощником врача в Городе 
здоровья Хосе Антонио и в отделении неотложной помощи Гвадалахары, а также 
в провинциальной больнице. Позже с 2004 по 2016 год работал руководителем 
службы физической медицины и реабилитации университетской больницы 
Мигеля Сервета в Сарагосе (Испания) до выхода на пенсию. Но какой 
беспокойный характер у этого талантливого врача, постоянно участвующего в 
научных съездах и совещаниях (!). 
С 1991 по 1994 год он занимал должность руководителя реабилитационной 
службы Центра церебрального паралича ASPACE-ARAGON, затем с 2001 по 2004 
год он руководил Центром социальной реабилитации, а с января 2003 по 2005 год 
он также координирует обучение и качество ухода в Центре церебрального 
паралича ASPACE-ARAGON. Реабилитационная служба Университетской 
больницы Мигеля Сервета и др. Самая гуманная профессия и работа по 
руководству координацией медицинской помощи вселили в доктора Эрнесто 
Гарсиа стремление оказать положительное влияние на общую ситуацию в 
Испании, распространяя позитивизм на мир в целом. 
Поэтому он начинает сотрудничать с неправительственными организациями в 
Женеве (World Goodwill, Lucis Trust и др.). Он хочет найти с ними реальные пути 
решения проблем своей страны и сотрудничества между народами (устанавливая 
связи с Гражданами Мира; с теми, кто считает себя таковыми и имеет для этого 
основания). 
Поэтому неслучайно произошел обмен теми искренними и проницательными 
письмами между доктором Эрнесто Гарсиа и доктором коммерции, академиком 
Украинской академии экономических наук Валерием Александровичем 
Васильевым, когда Валерий Александрович, будучи президентом, предложил 
доктору Эрнесто Гарсиа является первым вице-президентом Международного 
комитета граждан, и последний принял его с благодарностью. 
Как видите, все эти действия имеют достаточно серьезную основу, истинную 
глубину которой мы узнаем не сразу. И часто мы благодарим Судьбу, что узнали. 
Как это произошло с нынешним вице-президентом нашего комитета, веб-
мастером и социологом Хулио Атансом. Но об этой странице (и, пожалуй, самых 
сложных главах) жизни мы поговорим чуть позже. 

 
Испания – моя любовь! 
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Мы постоянно не вспоминаем Великую энциклику Бенедикта XVI о ЛЮБВИ и ее 
главное методологическое ядро: чувство целостной и необходимой ЛЮБВИ 
каждого человека к Богу, к своему Творцу. 
Но без этой ЛЮБВИ, часто глубоко спрятанной в глубине души, нельзя глубоко 
любить близких или своих людей... И это очень правильно: у человека должна 
быть врожденная благодарность за счастье жить, творить. ...и даже страдания... За 
все надо быть благодарным, тогда, как говорится, жизнь прожита не зря. Быть 
искренним ХРИСТИАНИНОМ – это действительно большое счастье. Это счастье 
было даровано доктору Эрнесто Гарсиа. 
Поэтому, несмотря на кажущуюся бесперспективность усилий по разрешению 
конфликта с бандитами ЭТА в ближайшем будущем, он тихо и активно борется за 
мирное разрешение этого конфликта, корни которого уходят в глубь европейской 
истории и грозят распространиться на Франции и послужат началом нового 
раздела границ Европы. Кому-то это очень нужно, чтобы держать Европу «в 
напряжении»… Но испанцам, как и гражданскому населению Баскской 
провинции, это не нужно. Люди не хотят мифической борьбы за автономию. Они 
устали жить в страхе. Кто, каким бы трудолюбивым ни был врач, лучше других 
понимает ценность человеческой жизни? 
И доктор Эрнесто Гарсия активно борется за единую и счастливую Испанию без 
борьбы, навязанной мифическими правами той или иной части страны, 
ослабляющими народ и государство. Конечно, мы все искренне поддерживаем их 
усилия и рады, что наша позиция полностью совпадает с позицией патриотов 
Испании, содержащейся в Документе «Мы хотим знать». Позиция 
демократической Испании четко изложена в диссертации: «Мы хотим знать – 
память, честь, справедливость» (Форум гражданского расследования нападения 
11 марта 2004 г. в Папелес-де-Мадрид). 
До этого времени добавлять ничего не нужно. Позиция и задачи ясны. Собственно, 
именно за это борются сегодня демократические силы Испании (чтобы событие 
не повторилось завтра), а также все члены Международного гражданского 
комитета. 
И доктор Эрнесто Гарсиа привел цифры, которые потрясли нас в 2006 году, но 
которые после событий на Донбассе в 2014-2015 годах уже не вызывают 
удивления, потому что мы начали чувствовать глубину антихристианских и 
античеловечных намерений всех идеологов. ЭТА и ДНР и ЛНР. Если амнистия 
1977 года бандитам (якобы националистам), убившим ещё при генерале Франко, 
привела к 800 убийствам в Испании, то число жертв на востоке Украины уже 
приближается к десяткам тысяч (точной цифры все опасаются). 
Испанцы, а точнее патриоты Испании, давно все хорошо поняли и передали нам 
свое понимание ситуации в 2006 году: никаких переговоров с бандитами вступать 
нельзя, потому что это ведет не к миру, а к капитуляции. и тоталитаризму. И мы 
вместе с нашим уже Президентом (по просьбе Валерия Александровича в ноябре 
2006 года доктор Эрнесто Гарсия принял пост президента Международного 
гражданского комитета) разделяем с 67 гражданскими движениями и 
организациями позицию Патриотов Испании. , выступая против предоставления 
бандитам ЭТА статуса переговорной стороны в Страсбурге. 
Мы все поддержали Испанскую народную партию (объединившую более 40% 
электората), которая сочла страсбургские переговоры уступкой испанского 
правительства банде ЭТА. Все это отражено в документах, размещенных на сайте 
Международного гражданского комитета. В общем, Украине следует 
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прислушаться к мудрости, полученной испанцами: не вести переговоры с 
бандитами и не идти на уступки их идеологам... 
Основные документы, подготовленные и опубликованные на сайте www.cic-
wsc.org от имени CIC-WSC.ORG ее президентом с 2006 по 2017 год доктором 
Эрнесто Гарсиа, мы прокомментировали в Бюллетене № 37 Международного 
гражданского комитета Азовского комитета. филиал Академии ENiPD, Институт 
ESKI «Демократию необходимо поддерживать посредством достижения Целей 
тысячелетия и постоянной защиты прав человека: Для этого Кембриджский 
международный биографический центр, Американский биографический институт 
и Международный гражданский комитет. 
Мы, как и доктор Эрнесто Гарсиа, уделяем особое внимание призыву, 
прозвучавшему на Пласа де Кастилья: «За свободу. Давайте победим ЭТА вместе, 
а не путем переговоров» (см. Документ 329 на сайте www.cic-wsc.org). В этом 
искреннем и глубоком призыве есть слова, которые достигают сердца каждого 
европейца: «Если меня убьют, я не хочу, чтобы на моей эпитафии написали, что 
они умерли за мир, а что они умерли за свободу» (Марио Ониндиа). . Трудно 
лучше отразить тонкости нынешнего этапа борьбы с ЭТА! 
Пожалуй, самым важным для Восточной Европы, да и для многих государств, 
является отсутствие расовых предрассудков в Испании. В действительности 
никакого внутреннего неприятия людей другой расы нет, т.е. вся сложная история 
формирования народа Испании не прошла даром, и "геополитическим мудрецам" 
пока не удалось посеять расовую вражду. Это очень хорошо продемонстрировано 
в ряде документов, показывающих, как гражданская организация «Peones Negros» 
осуществляла деятельность с «Ассоциацией жертв терроризма» (док. 461 
www.cic-wsc.org). К сожалению, террористы не успокаиваются, и Барселона тому 
свидетель (Док. 691 www.cic-wsc.org) 
Но главное то, что мы вместе с доктором Эрнесто Гарсией считаем необходимым 
находить решения всех сложных проблем на основе научных подходов. По этой 
причине он публикует на своем сайте анонс о научной конференции 18 февраля в 
Сарагосе «Документы национальных и региональных парламентов по 
европейским делам и контролю за законодательством Европейского Союза», а 
также о научном семинаре «Государство американского конституционализма», 
состоявшегося 15 февраля 2007 года. Конечно, только тогда можно будет найти 
более или менее приемлемые решения. 
То есть такая целенаправленная аскетическая деятельность возродила на новый 
уровень стремление почетного председателя Комитета доктора Эрнесто Гарсиа к 
самым серьезным обобщениям мировоззрения. Именно на этом 
методологическом уровне наш Комитет предпринял свои первые шаги, когда 
призвал к активизации принципов ЭКОНОМИКИ в отношениях между 
государствами. 
В последние годы он стремился познакомить интеллектуалов всего мира с 
ПОСЛАНИЯМИ, в которых Будущее, провозглашенное Священными Писаниями 
всех времен, уже наступило. Существуют многомерные видимые проявления. 
Если бы Человечество имело Веру в силу БОГА и его ТВОРЕНИЕ, то оно бы с 
уверенностью думало о своем прямом влиянии на ЗЕМЛЮ... (CIC-WSC) 
Эти Послания не только на официальных языках ООН, но и на украинском языке, 
опубликованы доктором Эрнесто на официальном сайте Комитета в 209 
документах. Очень большая и нужная для всех нас работа, проделанная этим 
талантливым интеллектуалом из Испании!! 



 10 

И я твердо уверен, что если бы издательство Who's Who Publishing (США) 
познакомило нас и всех специалистов мира с доктором Эрнесто Гарсией, одного 
этого было бы достаточно, чтобы оправдать работу редакционного коллектива с 
1899 года по настоящее время. 
От всей души желаем Почетному Президенту нашего Международного 
Гражданского Комитета Доктору Эрнесто Гарсиа долгих лет Творческой и 
СЧАСТЛИВОЙ жизни!!! 
 

Александр Васильев Мюллер 


